

HALTE AUX MASSACRES À GAZA !

CESSEZ LE FEU IMMÉDIAT !

Notre Union Régionale Île de France FORCE OUVRIERE (URIF FO), saisi du courrier de notre Secrétaire Général – voir ci-joint – à l'intention du Président de la République, dans la continuité de notre dernier communiqué Régional – voir ci-joint, décide d'un :

RASSEMBLEMENT JEUDI 12 JUIN 2025 à 18H00 AU ROND POINT DE L'ELYSEE

afin que nous soyons reçus pour exiger de la part du Président de la République des mesures concrètes pour que cessent les horreurs à Gaza.

Merci de relayer très largement cette initiative dans vos structures

Paris, le 5 juin 2025

Secrétariat général

Numéro 82-2025

Réf. : FS/SD/BM

Paris, le 23 mai 2025

**COURRIER AU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE
SUR LA SITUATION A GAZA**

Monsieur Emmanuel MACRON
Président de la République
Palais de l'Elysée
55, rue du Faubourg Saint Honoré
75008 Paris

Paris, le 23 mai 2025

Objet : *Situation à Gaza*

Monsieur le Président de la République,

Monsieur le Président de la République, les horreurs à Gaza doivent cesser. Chaque jour les bombardements israéliens sur Gaza redoublent d'intensité, blessant et provoquant la mort de centaines de civils palestiniens, dont de nombreuses femmes et leurs enfants. Chaque jour, malgré les alertes et les condamnations internationales, le gouvernement israélien poursuit son objectif de destruction de Gaza.

Cette situation est intolérable.

Je vous demande, Monsieur Le Président de la République, ainsi qu'à votre gouvernement, de condamner fermement les agissements du gouvernement israélien, d'exiger un cessez-le-feu immédiat et de tout mettre en œuvre pour obtenir l'arrêt définitif des massacres et des bombardements. Le blocus des convois humanitaires qui conduit à affamer et à priver de soins la population, confrontée à des déplacements massifs doit cesser tout comme les livraisons d'armes à Israël.

La France doit s'y engager concrètement. Elle doit prendre des mesures pour mettre fin à cette guerre, obtenir la libération de tous les otages et donner aux peuples israéliens et palestiniens l'assurance de la sécurité, du respect et d'une paix durable.

Pour Force Ouvrière, un avenir de paix durable et de sécurité doit être assuré pour ces populations afin qu'elles puissent se construire un avenir pour elles-mêmes et ses enfants.

Paix, Pain, Liberté !

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre plus haute considération et de notre profond attachement aux valeurs de la République.

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général



PAIX, PAIN, LIBERTÉ À GAZA, EN UKRAINE ET PARTOUT DANS LE MONDE !

Pour le bureau de l'Union Régional Ile-de-France FO (URIF FO), les déclarations répétées du Président de la République annonçant la poursuite du financement de la guerre entre la Russie et l'Ukraine à coût de milliards d'euros ou par l'envoi de troupes quelles qu'en soient les modalités, ne sont pas acceptables. Nous rappelons notre opposition aux guerres qui massacrent femmes, enfants et travailleurs au profit des marchands de canons. Nous n'acceptons pas plus "l'effort de guerre" qui prend la forme en France d'une réduction drastique des moyens pour les services publics que cherche à détruire le gouvernement.

Selon The Lancet (Revue Scientifique mondialement reconnue) et The Economist, dans une publication du 8 mai 2025, entre 77 000 et 109 000 palestiniens de Gaza ont été tués depuis octobre 2023 par l'armée israélienne. Ce bilan ne tient pas compte des décès indirects par famine, maladie, manque d'accès aux soins, les personnes enfouies sous les décombres et les disparus.

Depuis le 2 mars, la population gazaoui est soumise à un blocus hermétique par le gouvernement Netanyahu. Le journal Le Monde lui-même a écrit : « la situation y a atteint son pire niveau depuis le début de la guerre. » (2 mai 2025). Comme si cela ne suffisait pas, le même gouvernement annonce une extension des opérations militaires visant la « conquête » de Gaza le lundi 5 mai dans la continuité des déclarations de Trump sur le "départ volontaire des Gazaouis". Il ne fait pas de doute que la politique menée par le gouvernement de Netanyahu conduit à une opération génocidaire en cours dans la bande de Gaza.

L'URIF FO exige :

- Le cessez le feu immédiat avec l'arrêt des bombardements et du déplacement forcé des populations.
- L'arrêt des livraisons d'armes.
- La levée du blocus dans la bande de Gaza et la paix tout de suite.
- La libération immédiate de tous les otages et des prisonniers politiques.
- La protection de toutes les personnes civiles quelle que soit leur nationalité.
- Pas un sou, pas une arme, pas un homme pour la guerre
- L'argent pour les services publics, la satisfaction des besoins sociaux, pas pour la guerre.

Nous soutenons les syndicats et les militants FORCE OUVRIERE qui manifesteront sur ces mots d'ordre comme c'est le cas demain – Samedi 17 mai 2025 à 14h00 Gare du Nord – ou dans des initiatives à venir.